

Das Megaphon - die erste Straßenzeitung der Steiermark

Liebe Studentinnen,
liebe Studenten!

Einigen von Euch sind vielleicht über die Sommermonate in der einen oder anderen europäischen Stadt Kolporteurs einer neuen Art begegnet: sie verkaufen nicht irgendein Blatt, sondern ihre eigene Zeitung und behalten die Hälfte des Erlöses für sich. Als Straßenzeitungen werden diese innovativen Sozialprojekte bezeichnet, die in den letzten Jahren in ganz Europa wie Pilze aus dem Boden geschossen sind. Ihnen allen ist gemeinsam, daß obdachlose und arbeitslose Menschen an der Produktion und insbesondere am Vertrieb der Zeitschrift beteiligt sind. Zur Zeit gibt es allein auf unserem Kontinent über 30 Straßenzeitungen in 11 verschiedenen Ländern.

Und jetzt kommt ein neues Zeitungsprojekt dazu: ab Oktober soll *das Megaphon* Randgruppen Gehör verschaffen. Die Zeitung kann über ein Abonnement bezogen (öS 240,-) oder direkt auf den Straßen in Graz gekauft werden (öS 20,-). Der Kauf *des Megaphons* ist eine Unterstützung jener Personen, die ihr Leben wieder in die Hand nehmen wollen.

Insbesondere aber möchte ich Euch einladen, mehr als eine Leserin oder ein Leser *des Megaphons* zu sein. Eine ehrenamtliche Mitarbeit ist auf den verschiedensten Ebenen möglich, u. a. in den Bereichen Journalismus, Photographie, Organisation. Als soziales Projekt bietet *das Megaphon* die Möglichkeit mit Aspekten unserer gesellschaftlichen Realität in Berührung zu kommen, die für die Glücklichen unter uns wenig bekannt sind. Veränderungen brauchen Taten. *Das Megaphon* verfolgt ambitionierte Ziele; Euch bleibt es überlassen, es - in welcher Form auch immer - zu unterstützen. Ich freue mich auf Eure Ideen!

Maria Laura Bono

Für weitere Informationen wendet Euch bitte an:

Mag. Maria Laura Bono
Caritas der Diözese Graz-Seckau
das Megaphon - Redaktion
Steyrergasse 147
8010 Graz

Tel. 0316/812399

das
MEGAPHON
Gehör verschaffen.

die Zeitung
von Obdachlosen
und Arbeitslosen

für Dich

ab Oktober

im Straßenverkauf

in ganz Graz

erhältlich

Randgruppen

Caritas Graz-Seckau *